



令和6年4月1日～
市制施行20周年記念事業スタート!

南魚沼市が20周年を迎えます

南魚沼市は、平成16年11月1日に旧六日町と旧大和町が
合併したことにより誕生(平成17年10月1日に旧塩沢町が編入)し、
令和6年に市制施行20周年という大きな節目を迎えます。

感謝と希望の想いをこめて、
「ハタチ」を祝う各種記念事業を展開していきます。

記念事業ステートメント

もっとあたらしく。
ずっと南魚沼らしく。

紡がれてきた歴史や文化、美しい自然、豊かな食。
南魚沼の魅力が、さらなる輝きを放つように。

古き良き南魚沼の本質はそのままに、
今までにないアイデアを取り入れることで、
新しき良き南魚沼をつくっていきます。

この街を愛するすべての方が幸せに包まれ、
毎日が多くの喜びと発見であふれるように。
「ありがとう」の想いを胸に、心躍る未来へ。
南魚沼市は、みなさまと、次の一步を踏み出します。

速報!

南魚沼市市制施行20周年記念 ロゴマーク・キャラクター決定!

「市制施行20周年」を市全体で盛り上げていくため「ロゴマーク」・「キャラクター」は、
ウェブアンケート及び市関連施設、市内小学校でシール投票を実施、下記で決定しました!

ロゴマーク



MINAMIの「M」とUONUMAの「U」を
組み合わせ、お米の形になっています。
柔らかいフォルムと、南魚沼の澄んだ水や
青空をイメージしたカラーリングで私たち
が誇る南魚沼らしさを表現しています。

名前：うしゃり
おにぎりの形をしたうさぎのような謎の生き物です。

キャラクター



うしゃり

たくさんのご投票ありがとうございました!

20th 南魚沼市のハタチを市民の
みなさまと祝う施策が続々スタート!
ご期待ください!

現在実施が決定している記念事業、その他予定している記念事業はこちらをご覧ください。